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СТАНОВЛЕНИЕ СОВЕТСКОГО СУДА НА ДОНУ В ГОДЫ НЭПА:  

ПРОБЛЕМА КАДРОВ 

 

С.В. Наухацкий 

 

На основе архивных материалов рассматриваются особенности кадровой политики в судебной 

системе Дона в годы НЭПа. В регионе складывалась система подготовки судебных кадров как важнейшего 

условия эффективной работы суда. Рассматривается вопрос о принципах, противоречиях и механизме 

реализации кадровой политики в сфере суда. Определяющее внимание при формировании судейского 

корпуса уделялось социальному статусу и партийной принадлежности кандидатов, что нашло отражение 

в реализации номенклатурного принципа.  
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On the base of archive materials it is considered the peculiarities of personnel policy in the court system of the 

Don region. There was a system of training of court personnel as an important part of the effective work of the 

court. It is considered the question on the principles, contradictions and mechanism of realization of the staff policy 

in the court sphere. Attention was paid to the social status and party identity of the candidate that was reflected in 

realization of the nomenclature principle. 
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